

# 13,8 Millionen Euro für Pfahlbaumuseum

Von dpa

Do, 20. April 2023

Südwest



- Das Pfahlbauten-Museum Unteruhldingen am Bodensee ist ein archäologisches Freilichtmuseum. Foto: Felix Kästle (dpa)

•

• 

Das Pfahlbaumuseum in Uhldingen-Mühlhofen (Bodenseekreis) soll wachsen. 13,8 Millionen Euro werden in einen Museumsneubau investiert, wie ein Sprecher erklärte. "Wir wollen der Welterbe-Stätte mehr Raum geben." Es sei das größte Bauprojekt in der 101-jährigen Geschichte des Museums und werde mit 1,5 Millionen Euro vom Bund gefördert. Entstehen soll ein 1600 Quadratmeter großes Besucherzentrum, wie das Museum am Mittwoch mitteilte. Das neue Gebäude soll im Mai 2024 bezugsfertig sein.

In dem Freilichtmuseum lassen sich 23 der Stein- und Bronzezeit nachempfundene Häuser besichtigen. Sie geben einen Einblick in 3000 Jahre Menschheitsgeschichte.